



日本ベンジャミン人間性英才学校
Japan Benjamin School for Character Education

ベンジャミン

通信

日本ベンジャミン人間性英才学校からグッドニュースや生徒たちの成長をお届けします

2020/11/29発行

第84号

保護者
オンラインサロン開催



悩める保護者の救世主!? 保護者オンラインサロン開催

11月17日、思春期のお子さんをお持ちの保護者向けのサロンを、オンラインにて開催しました。

今回は、本校の学習館長であり心理カウンセラーでもある、田中ゆかり先生をゲストとしてお招きして、思春期のお子さんとの脳についてや接し方についてのお話も頂きました。また、保護者同士で「こんなことで悩んでいます」「うちの子がこのように変わりました!」「こんな時どのように接していますか?」など様々なお話があり、参加した保護者同士でアドバイスをしたり、経験談をお話し頂いたり、とても有意義な時間になりました。

参加者の感想

「思春期の脳の発達や、思春期特有の感情のことや、他の親御さんの子どもさんへの関わりが、とても参考になりました。まずは、子どもをそのまま認める事の大切さや、好きな事が自信に繋がる事など、なるほどなるほどという感じでした。親御さんと

の交流は貴重な機会です、また参加したいと思います」

「思春期の脳の事が大変参考になりました。人と会いたくない、コミュニケーションが苦手な息子も、人に見られてはいるかすく気にするので、色々思考して脳を使っているのかな、苦しんでいるのかなと改めて感じました」

「脳科学や心理学の専門家のお話しを聞き、非認知能力を上げる学びを知り、なるほど!と思いました。最近、自分の周りでの非認知能力の大切さをよく聞くので繋がりました!保護者のみなさんのお話しも共感しました。子ども自身がやろうと思うことを見つけ出し、進む力を育てたいと改めて思いました」

「オンライン上でグループに分かれて話せるのが実際に会っているようで、参加者同

士の間が近くなるととても良かったです。ベンジャミン学校の卒業生や在学生の保護者の分かち合いは、悩まれている保護者さんの疑問にとっても良い機会だと思いました。沢山の人が参加して欲しいと思います」

本校では、このようなオンラインサロンを今後定期的に開催していく予定です。今回は1月開催予定です。関心をお持ちの形はぜひ本校までご連絡ください。

※今回のサロンの一部を音声にて公開中。QRコードよりご視聴いただけます。

Instagramで最新情報公開中




詳しくは

ベンジャミン学校

